

祇園小学校 校長だより（第12号）

平成30年6月21日

# 「清心」

文責 校長 中原弘之

学校教育目標 「学校と地域を愛し、知・徳・体の調和のとれた児童の育成」

## インターネット（SNS等）には危険もいっぱい

警察庁と文部科学省作成のリーフレットに実際の事例として次の4つが示されています。

<事例1>「優しい人だと思って安心したら・・・」 SNSで知り合って仲良くなった人に、悩みを相談したら「なぐさめてあげる」「迎えに行っておあげるよ」などと誘い出されて、犯人に連れまわされる被害にあってしまった。（誘拐や殺人事件などの重大な犯罪に巻き込まれてしまうケースもあります。）

<事例2>「お金ほしさに軽い気持ちで・・・」 お金が欲しくてSNSで知り合った人と会い、「俺の後ろにはヤクザがいる」などと脅されて性被害を受けてしまった。さらに、その様子を動画に撮られネットで流されてしまった。（男子にも同様の被害にあった子どももいます。）

<事例3>「自撮り画像を送信してしまい・・・」 「タダでLINEスタンプをあげる」という人がいたのでもらったら、「裸の写真を送れ」と脅された。断ると犯人は同年代の女の子になりすまし、「私も断ったところ、ひどい目にあった」などと言って不安にさせ裸の写真を送らされてしまった。（100人以上の子どもが裸の写真などを送らされてしまいました。）

<事例4>「気がついたら自分が加害者に・・・」 SNSで同級生から女子生徒の裸の動画が送信されてきたので、深く考えずにその動画をほかの同級生にSNSで送信してしまった。（人からもらった裸の動画や画像を転送するだけでも犯罪になります。）

小学生も被害にあったケースがあります。被害にあった子どもの9割以上がフィルタリングを利用していませんでした。フィルタリングの設定をお願いいたします。

## 祇園歴史の旅（その12）「戸尾小学校の沿革（前編）」

明治37年創立の戸尾小学校と明治42年創立の光園小学校のうち、歴史の古い戸尾小学校の方から、合併前の学校要覧等をもとにその沿革をご紹介します。

明治37年2月、佐世保高等小学校として創立。明治42年4月、戸尾尋常高等小学校と改称。昭和16年4月、戸尾国民学校と改称。昭和20年6月29日の佐世保大空襲により、校舎等を消失しました。昭和22年4月、佐世保市立戸尾小学校と改称。同年5月に新校舎が完成し、仮校舎から移転して授業が行われました。